

Padres, maestros y asociaciones piden enfermeros en los colegios

21.05.08 - J. P. PARRA

La presencia de enfermeros en los colegios e institutos es una reivindicación que viene de lejos, pero hasta el momento no se había concretado. Ahora, una quincena de asociaciones de pacientes con diabetes, cardiopatías, anorexia y cáncer, entre otras enfermedades, han dado un paso al frente con la creación de la Plataforma para la Asistencia Sanitaria en los Centros Escolares.

El proyecto se presentará mañana al público dentro de las actividades del Primer Foro Interactivo de Diabetes que organiza Adirmu, una de las asociaciones impulsoras del proyecto. La plataforma abrirá sus puertas a la participación de padres, sanitarios y maestros.

De hecho, la iniciativa nace en realidad del empeño personal de varios profesores. Teresa Alberca es uno de ellos. Da clases en Secundaria y tiene un hijo diabético de 9 años, así que conoce las dos vertientes del problema. Como madre le preocupa que su pequeño no reciba de forma adecuada la medicación que necesita ante un hipotético bajón de azúcar.

La presencia de un sanitario en los colegios es, para ella, la única solución. «Es un profesional necesario no sólo para atender a niños diabéticos o con algún otro problema. También para actuar si se produce una caída o cualquier accidente».